
令和２年度 第2回ATCトライアスロンクラブ理事会議事録  

日時：令和2年4月2日（木）19:00～20:20  

場所：大井町きゅりあん 6階小会議室  

出席者：青木義治、(高木)、(秋元)、吉野、(青木幸雄)、鈴木、羽入、吉田、(中林)、

(高井)、直、河原田、(西原)、(桐山)、(松江)、野島（記 

※()は欠席者 

（以上8名、順不同、敬称略）  

議長：城北支部 直  

 

内容：  

・ATCカップの開催の有無を検討したい。 

7/20 皆生を参考にしたい。 

 ⇒ 3/31締切。4月下旬に抽選の結果を報告予定。 

   皆生は開催する予定 

⇒ ATCカップも開催する方向で準備する。 

 

・各種合宿について 

合宿の開催の有無は各担当者に任せる。 

⇒ 5/10(日)の千葉富津合宿は中止とする。 

 ⇒ 6/7(日)白石峠の開催の有無を高井さんに確認する。 

 

・会報5月号に書く記事がない。 

 昔の写真を載せるのはどうか。 

 

・運営費について 

 大会がなくなることで運営費が足りなくなるのではないか？ 

 という問い合わせがあったが、過去の繰越金があるため 

大会がなくても、2回くらいなくても問題はない。 

 

・返金のない大会にエントリーした会員に対して、エントリー費の10分の1を救済処置(助

成金)として出すのはどうか？ 

吉田：賛成（長野の大会に申し込んだ） 

羽入：賛成（いっぱい（5大会）申し込んだ） 

川原田：賛成（横浜トライアスロンに申し込んだ。面白い案だと思う。） 

鈴木：賛成 

野島：賛成 



吉田：賛成 

直：賛成 

 

・返金ルールについて 

⇒ 自己申告。 

大会名とエントリー料を申告させる。 

 

・ATCカップがなかった場合、何か別の大会を開催したい。 

例えば、9月、もしくは10月に彩湖10周。 

会員無料。一般2,000円くらい。 

⇒ 昔みたいに支部対抗の駅伝をやってはどうか？ 

   人数的に難しいのでは？ 

 

・夏のATCカップの申し込み者はいるのか？ 

 ⇒ 10人以上いる。 

   1月の時点で年会費、デュアスロンと一緒に申し込む人が一定数いる。 

 

・マラソンの賞金について 

吉田さん 

制限時間4時間39分、4時間38分で無事クリア。 

賞金3,000円ゲット。 

大会名：愛媛マラソン 

時期：2月中旬。 

参加者数：1万人以上 

 ※ゲストに高橋尚子が来る人気の大会 

 

以上  

 


